Diario Concepción

15/01/2025 \$959.366 Vpe pág: \$1.156.324 Vpe portada: \$1.156.324

Tirada: Difusión: Ocupación:

8.100 8.100 82,97% Frecuencia: 0



Economía & Negocios

grados, en promedio debería haber la

EMPLEADORES DEBEN CUMPLIR CONDICIONES

Alerta por altas temperaturas: Dirección del Trabajo despliega plan de fiscalización en faenas agrícolas

Desde las agrupaciones de ferias libres también monitorean la situación regional en vista de las condiciones laborales y el estado de los productos.



Las condiciones climáticas del territorio definen entre muchas otras cosas, la economía y desarrollo de las comunidades. Los calores extremos son sólo un ejemplo, que además, está estrechamente ligados a los resguardos que tanto empleadores, como trabajadores deben conocer.

Actualmente, el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) sostiene la Alerta Roja por calor extremo para la provincia del Biobío y además, la Alerta Amarilla por calor intenso

para el resto de la región.

A pesar de que desde la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) el pronóstico para el resto de la semana bajaría en promedio a los 20 grados, es relevante extremar las precauciones sobre todo para quienes deben realizar sus trabajos bajo la intemperie.

Rubros relacionados a la agricultura, construcción y ferias libres, son solo algunos que se pueden mencionar y que además, son sectores clave para la economía tanto regional, como comunal.

Al respecto, Paola Huenchumán,

presidenta del Sindicato de Ferias Libres de Lota y también, directora de las Ferias Libres de Chile, aseveró que el calor extremo incide directamente en la calidad de los productos y por ende, en su economía.

"En las ferias establecidas nosotros trabajamos con locales comerciales. Entonces, en este caso, lo que es frutas y verduras se mantiene fresco porque también manejamos agua. Y en las ferias rotativas es un poco más complicada la cosa. Porque ahí se trabaja con los toldos, pero el calor aún así pasa un poco. Y ahí se maneja, los que trabajan en

verduras, colocando unos nylon sobre el toldo, para mantener un poco más fresca la que es frutas v verduras", expresó.

Además, como feriantes establecidos o rotativos, comprar en poca cantidad es la única opción para no perder productos al final del día. asegura la dirigente. Esto también. se relaciona a las necesidades básicas, ya sea de hidratación o protección contra el sol directo. Que según Huenchumán, es en las ferias rotativas, donde más sufren al respecto.

Asimismo, Paola García, dirigente de la Feria Libre de Cerro Alto de Los Ála-